

Proposez la candidature d'un citoyen méritant pour la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan

Les mises en candidature à la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan de 2019 sont maintenant acceptées.

« Notre province est bien connue pour ses bénévoles exceptionnels », a déclaré le lieutenant-gouverneur Russell Mirasty. « La Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan nous permet de rendre hommage à la générosité des personnes qui donnent de leur temps pour améliorer la vie des autres. Je vous encourage tous à proposer la candidature d'un bénévole remarquable qui pourrait recevoir cette distinction provinciale. »

La Saskatchewan affiche le plus haut taux de bénévolat au pays. Créée en 1995, la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan est un moyen de reconnaître de façon formelle le dévouement et l'altruisme des bénévoles de notre province et permet de présenter aux citoyens de la province des personnes faisant figure de modèles.

Les candidats doivent être résidants de la province ou avoir longtemps résidé en Saskatchewan. Toute personne ou tout groupe peut présenter une candidature, mais cette dernière ne peut porter que sur une personne, et non un organisme.

Les nominations sont acceptées jusqu'au 18 octobre 2019.

Le lieutenant-gouverneur remettra les médailles aux récipiendaires de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan lors d'une cérémonie qui se tiendra au printemps 2020.

Pour proposer la candidature d'un bénévole exceptionnel, ou pour en savoir plus sur ce programme, visitez le <https://www.saskatchewan.ca/bonjour/honours-and-awards/saskatchewan-volunteer-medal>.

Renseignements :

Jamie Richards

Affaires intergouvernementales

Regina

Téléphone : 306-787-1077

Courriel : Jamie.Richards@gov.sk.ca